m

官城県第二工業高等学校

2 k だ よ り



令和4年度 第4号 発行 令和4年8月30日

TEL 022-221-5659 FAX 022-221-5655

全国定時制通信制体育大会報告会

8月22日(月)二学期始業式後に全国大会報告会 を実施しました。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、全国 大会には柔道の団体選手として 電子機械科4年 高橋 壯太君 | 名の参加となりました。高橋君は宮城県選抜 選手の次鋒として大会に出場。惜しくも敗退となりま したが、これまでの練習成果を充分に発揮した素晴ら しい試合をしました。

柔道〔8月7日(日) 会場:講道館〕

○団体2回戦 栃木県 3-2 宮城県



【高橋君のコメント】

「コロナで出場できなかった仲間はすごく悔しい思いをしたと思います。」

「大会では残念ながら勝つことができませんでした。悔しさはありますが、すごくいい試合ができたと思います。満足できる試合でした。」

「私たち4年生はこれで全ての大会が終わりました。 I ~ 3年生の皆さんはこれからの大会に向けて, 是非頑張って欲しいです。」

薬物乱用防止教室・食育教育

7月 | 3日(水)に実施しました。

薬物乱用防止教室 テーマ 「大切な自分を自ら守る」



「バランスの取れた食事とは?」

本校の養護教諭と栄養士が講師を 務め、正しい知識を身につけました。 生徒は興味を持って聞いていました。





第二学期始業式

8月22日(月), 第二学期始業式が行われ, 長田校長 先生から「気象変動・コロナウイルス・ウクライナ問題 等, 予測困難な時代を生きぬく力が必要です。」

「二学期は4年生にとっては進路 決定の学期でもあります。それぞ れの目標に向かって進んでほしい。」 とお話しがありました。



「宮ニエミライ企業図鑑」

7月15日(金) 企業の若手社員等と対話

7月19日(火) 出前授業(仙台高等技術専門校)

7月20日(水) 女性社会人との対話・まとめ学習

3日間にわたって地域の方々から、経験談・職業観・生き方について直に話を聞くことで、就職を考えるきっかけや学ぶ事への興味を持つことができたようです。



[9月の行事予定]

2日(金) 就職応募書類提出開始(4年)

3日(土) 生徒の集い(大河原商業高校)

5日(月) SC来校日

6日(火) 校内生活体験発表会

11日(日) 危険物取扱者試験(仙台)

12日(月) SC来校日

13日(火) ALT来校日

16日(金) 就職試験開始(4年)

16日(金)~20日(火) iPad 持ち帰り訓練

19日(月) 敬老の日

22日(木) 交流対抗戦

23日(金) 秋分の日

27日(火) 修学旅行結団式 (3年), ALT来校日

28日(水)~30日(金) 修学旅行(3年)

30日(金) スキルアップ講座(4年)